



Manifiesto de la Semana de Innovación 2026

El futuro es colectivo.

Colaborar para imaginar y construir futuros sostenibles e inclusivos.

Nos gusta pensar que el futuro nos espera.

Pero no es exactamente así. El futuro no se detiene: sucede ahora y somos nosotros quienes lo hacemos posible.

El futuro es de todos. No nace en los escritorios ni en hojas de cálculo. Surge cuando acciones, ideas, territorios y tecnologías se encuentran. Cuando reconocemos que somos parte de algo más grande y que lo que hacemos impacta a las personas, las organizaciones y la naturaleza.

Si nuestras acciones dan forma al futuro, tenemos la responsabilidad — y la oportunidad — de decidir qué futuros queremos vivir.

Y es justamente ahí donde la innovación gana importancia: como herramienta para imaginar, diseñar y hacer realidad los futuros que deseamos.

Innovar no es solo sobre nuevas tecnologías. No se trata de esperar que la próxima máquina brillante lo resuelva todo. Es abrir espacio para nuevas formas de pensar, sentir y actuar. Es crear soluciones que no dejen a nadie atrás. Es construir puentes entre el estado y la sociedad. Es comprender que, en tiempos de inteligencia artificial, ser profundamente humano es transformador.

En la Semana de Innovación 2023, nos reconectamos.

En 2024, aprendimos nuevas formas de cuidar.

En 2025, enfrentamos la emergencia global y reafirmamos: un planeta, una oportunidad.

En 2026, es momento de soñar y construir juntos futuros sostenibles, justos y plurales. Lo colectivo aquí es práctica reflexiva: somos todas y todos coautores del mañana.

La Semana de Innovación 2026 es nuestra invitación: **el futuro es colectivo.**

Colaboremos para imaginar y construir futuros sostenibles e inclusivos.